

Laut Monatsbericht der Deutschen Bundesbank / EZB vom Dezember 2008
Seite 10* "Konsolidierte Bilanz der Monetären Finanzinstitute" betragen die

Aktiva/Passiva des Europäischen Bankensystems im Oktober 2008

24.474.300.000.000 Euro.

Dividiert durch geschätzte 100 Millionen europäische Arbeitsplätze sind das etwa
240.000 Euro Kredite/Schulden pro Arbeitsplatz.

Wenn ich hier an meinem Arbeitsplatz 240.000 Euro Schulden hätte wäre ich
bankrott.

Da ich bereits Anfang der 1990er Jahre den begründeten Anfangsverdacht hatte,
dass zumindest der deutsche Staat Konkursverschleppung von Amtswegen
betreibt,
lese ich seither die Zahlen zur Lage und verfasse hier diese 5352ste Chronik.

Ich entdecke im Monatsbericht vom Februar 2004 für Oktober 2003 die
Aktiva/Passiva:

14.503.300.000.000 Euro.

In diesen Billionen stecken über tausend Kanäle und Kredite auch die
Staatsschulden
und jedermanns Existenz.

$24 - 14 = 10$. 2 Billionen Euro neue Schulden pro Jahr. 500 Euro pro Monat
und Europäer.

Zurückzahlen kann dieses Geld schon seit langem sowieso niemand.
Weder der Staat die Staatsschulden, die Unternehmen ihre Kredite,
weder die Banken noch die Versicherungen ihre Versprechen.

Wie dramatisch und irreparabel die Lage ist beweist m.E. auch folgende einfache
Überlegung:

Wenn man vor 5 Jahren zB das Ziel gesetzt hätte die damaligen 14 Billionen zu
tilgen,
zB mit 1 Billion 14 Jahre lang plus eine weitere Billion pro Jahr für die ca. 6 %
Zinsen,
dann wären das 2 Billionen Euro pro Jahr.

Diese Belastung wäre gigantisch gewesen.
Für jeden Arbeitsplatz und für jeden Staat.
Nach dem Motto "Nach uns die Sintflut" verjubelt ein ganzer Kontinent seine
Zukunft.

Beweis:

Nehmen wir uns einen der 100 Millionen europäischen Arbeitsplätze - Ihren oder meinen:

Vor 5 Jahren hätte "ich" vor 140.000 Euro Schulden gestanden, die ich im Laufe der nächsten 14 Jahre, also bis 2019, mit etwa 10.000 Euro pro Jahr plus 10000 Euro Zinsen, also etwa 1.600 Euro pro Monat hätte tilgen können.

Diese eine Zahl genügt um zu verstehen, warum das Wort "Tilgung" vom Bundestag, aus den Chefetagen der Industrie, vom Europaparlament und von dem Millionenheer anderer Bürohelden gestrichen wurde.

Überlegen Sie: Anstatt 1600 Euro monatlich zurückzuzahlen tun Sie das nicht sondern nehmen
> Monat für Monat, Jahr für Jahr und Jahrzehnt für Jahrzehnt 1600 Euro neuen Kredit.

Man startet erst gar nicht den Versuch redlicher Politik

> sondern lügt sich von einer Legislaturperiode zur nächsten durch.

Das ist sehr einfach...
wenn man die Lizenz zum Gelddrucken hat.

Man bezahlt alte Schulden in beliebiger Höhe mit neuen.

Beweis:

Ich drücke jetzt hier auf die Tasten meines Computers:
500.000.000.000 Euro

> Für diese 20 Anschläge musste ich nicht hart arbeiten.
Diese astronomische Summe wurde zB am 17. Oktober 2008 mit der Verabschiedung des Finanzmarktstabilisierungsgesetzes kurz mal durch den Bundestag gewunken.

Europas oberster Geldfälscher, EZB-Bank-Präsident Trichet, schuf in seiner bisherigen
"Amts"zeit kurzmal eine Billion neues "Geld" und wird dafür - von den Seinen - als Retter
und "Banker des Jahres" gefeiert.

So "funktioniert" das System.
Warum wird diese 5352ste Chronik, wie Ihre 5351 Vorgänger, wenig Verbreitung und Anerkennung finden ?

Unterdrückung dieser Informationen ist für das System lebensnotwendig.

Der 50000 Kilometer lange Stacheldrahtzaun um das einstige selbsternannte kommunistische Paradies
war aus der Sicht der herrschenden Nomenklatura zwingend erforderlich.

Als ich ein kleiner Junge war, feierten die Herrschenden der DDR die Mauer und die Minenfelder

als antifaschistischen Schutzwall.

Heute ist jeder deutsche Staatsbürger von Geburt an Insasse eines Steuer-
Abgaben-Kontopfändung-Sozialversicherungs-Gefängnisses.

Sind Sie Insasse oder Wärter ?